

FUSSBALL

Trainerwechsel in Hausham

Miesbach – Mit einem neuen Trainer geht die SG Hausham in die neue Spielzeit der Kreisklasse 2. Für Markus Weinbacher steht ab sofort Franz Pritzl an der Seitenlinie. „Nach sehr offenen und respektvollen Gesprächen haben wir uns mit Markus Weinbacher darauf verständigt, die Zusammenarbeit zu beenden“, berichtet der Sportliche Leiter der SG, Ender Sarbalkan. „Markus hat hervorragende Arbeit geleistet und die Mannschaft mit großem Einsatz begleitet.“

Seine Nachfolge wird mit Franz Pritzl ein erfahrener Mann antreten, der zuletzt als Co-Trainer beim TSV 1860 Rosenheim aktiv war. Der 58-jährige trainierte die Teams aus Ostermünchen, Bad Aibling, Raubling, Au, Freilassing und Bad Endorf. Über die Kreisligisten aus Westerndorf und Ottobrunn führte sein Weg zum Rosenheimer Landesligisten, wo er eine Saison als Co-Trainer im Einsatz war. „Er bringt langjährige Erfahrung mit. Die Gespräche waren von Anfang an sehr positiv“, sagt Sarbalkan. „Wir sind überzeugt, dass er sportlich und menschlich sehr gut zu uns passt.“

TS